

Jacob Fischer



Weitere Namen	Schöner (Roter) vom Oberland
Herkunft	Wurde 1903 in Rottum, heute Teil der Gemeinde Steinhausen an der Rottum im Landkreis Biberach, als Zufallssämling von dem Landwirt Jakob Fischer gefunden.
Baum	Der Baum zeichnet sich durch einen starken Wuchs und eine breite Krone aus; er ist frosthart und widerstandsfähig.
Pflückreife	September
Genussreife	September und Oktober
Frucht	Frucht ist fest bis mittelfest, groß bis sehr groß, unregelmäßig gebaut. Farbe hellgelb, zur Sonnenseite rot verwaschen. Bläuliche Bereifung typisch. Stielgrube eng. Stiel kurz und dick. Kernhaus mittelgroß.
Geschmack	saftig, weinsäuerlich, leicht aromatisch
Verwendung	Tafelobst, Frischobst, Mus, Kompott, Einkochen, Kuchenobst, Backobst